

Für leuchtende Kinderaugen

Mit der Aktion „Ein Packerl für Dich“ organisiert der Malerbetrieb Hausner & Hausner Geschenke für Kinder.

Weihnachten als Fest der Nächstenliebe soll auch für Kinder aus ökonomisch schwächeren Familien ein besonderes Freudenfest sein. Wenn aber das Familieneinkommen keine großen Geschenke zulässt, dann greift die Aktion „Ein Packerl für Dich“ ein, die heuer bereits zum achten Mal stattfindet.

„Wir haben die Aktion mit der MA 11, dem Amt für Jugend und Familie, ins Leben gerufen, um Kindern an diesem besonderen Tag eine Freude zu machen“, erzählt Nicole Hausner vom gleichnamigen Malerbetrieb am Mexikoplatz. Die Sozialbetreuer der MA 11 kennen die



Zum achten Mal führen Nicole Hausner (Mitte) und ihr Packerl-Team die Geschenkaktion für bedürftige Kinder durch.

Foto: Hausner & Hausner

Kinder und sammeln deren Wünsche ein. Der Malerbetrieb, treue Unterstützer und all jene, die es noch werden möchten, kümmern sich um die Wunscherfüllung: „Es bleibt kein Wunsch offen: Übergebliebene Wünsche übernimmt unser Malerbetrieb, der heuer 70-jähriges Firmenjubiläum feiert und als Familienbetrieb in dritter Gene-

ration geführt wird.“ Über die eigens gestaltete Webseite www.einpackerlfürdich.at listet Hausner alle Kinderwünsche auf.

Mitmachen erwünscht

Wer mitmachen möchte, sucht sich ein Kind aus, kauft das Gewünschte im Wert von maximal 30 Euro ein und bringt das Geschenk im Malerbetrieb vorbei.

„Heuer sollen 408 Kinderwünsche erfüllt werden, wobei die Wünsche vom Taschenrechner für die Schule über einen Zoobesuch bis zu einem besonderen Haarshampoo reichen“, weiß Hausner. Die liebevolle Verpackung der Geschenke und die rechtzeitige Zustellung übernimmt Nicole Hausner mit ihren Schwägerinnen Ulrike Hausner und Mirabella Filipczak. Damit die Kinder im Alter von 0 bis 18 Jahren ihre Päckchen unter dem Weihnachtsbaum auspacken können, müssen alle Geschenke bis zum 10. Dezember abgegeben werden. Die Geschenke werden direkt von den 14 beteiligten Sozialbetreuern an die Eltern der Kinder übergeben und von diesen unter den Weihnachtsbaum gelegt. Dann strahlen die Kinderaugen mit den Weihnachtskerzen um die Wette.

WERBUNG